

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires expresa su más enérgico repudio al ataque sufrido por “La PlaPla Espacio Cultural” ubicado en la calle Tres Arroyos 1596, Barrio de Caballito, en donde el día 15 de marzo del corriente año, cinco personas pintaron con aerosol sobre las persianas de LA PLAPLA una cruz esvástica, símbolo distintivo del nazismo. Ante esta agresión cargada de odio hacía un espacio cultural de nuestra Ciudad vemos con agrado que el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires tome las medidas pertinentes para evitar futuros ataques, como así también que se inicien investigaciones en el ámbito judicial para determinar quiénes fueron los responsables del ataque.

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

El día 15 de marzo del corriente, las persianas del Espacio Cultural La Pla Pla, ubicado en el Barrio de Caballito en la calle Tres Arroyos 1596, amanecieron con una cruz esvástica, clásico símbolo del nazismo, pintada en su persiana, lo que configura un claro ataque de odio hacía el espacio cultural.

Según las cámaras de seguridad, el hecho sucedió a las 2.20 am. Fueron registrados 5 personas – aparentemente jóvenes - pintando el símbolo con aerosol.

La PlaPla es un espacio cultural ubicado en el barrio de Caballito, que dio inicio a sus actividades a fines de julio de 2023. Tenemos una amplia variedad de propuestas culturales para personas de distintas edades desde jóvenes/adolescentes, personas adultas y adultos mayores. En el espacio suceden talleres de variadas expresiones artísticas, conciertos, ciclos, conversatorios.

En La PlaPla se busca que el juego y el jugar, los libros de la biblioteca y las distintas disciplinas que desarrollamos sean puentes y mediadores del encuentro entre vecinxs del barrio, potenciadores del intercambio, creadores de comunidad.

No resulta casual un ataque de este tipo a un espacio cultural barrial que busca crear comunidad, que hace de la solidaridad un modo de construcción colectiva. Lamentablemente, son frecuentes los ataques de odio a espacios de este tipo, prueba de ello son los ataques sufridos por JJ Espacio Cultural años anteriores, así como también los ataques a símbolos – pañuelo de Madres y Abuelas de Plaza de Mayo - del proceso de Memoria por la Verdad y la Justicia.

Tal como lo manifestarán las y los responsables del espacio: *“Creemos necesario visibilizarlo, alertar al barrio y a la comunidad. Estamos transitando tiempos muy complejos como país donde dar mensajes de odio es moneda corriente. Desde La PlaPla y como parte de MECA seguimos apostando a cuidar y nutrir el amor y la ternura, sin reproducir más violencia. Como trabajadorxs de la cultura y de la educación, apostamos a la construcción colectiva, la diversidad, la pluralidad de voces y de identidades”*

Los espacios culturales son esenciales para tejer redes comunitarias y barriales, como también para, como es el caso de La PlaPla, aportar a la construcción de espacios que breguen por una sociedad más justa e igualitaria y que hacen de la construcción colectiva y la solidaridad un modo de vida.

Por todo ello, es que solicitamos que al cuerpo que, en pos de no callar ante los ataques contra la libertad y la democracia, se apruebe el presente proyecto.